



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	9	13/07/2023	LEGISLATIVO

# Defienden la organización del Poder Judicial

Javier Laynez Potisek, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), recordó a los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados que el Poder Judicial no sólo se conforma de 11 ministros del máximo tribunal del país, sino de más de 45 mil funcionarios, entre ellos jueces y magistrados, cuyas decisiones, aseguró, muchas veces son más importantes de las que toma la Corte.

Al acudir ayer a San Lázaro junto con las ministras Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz a recibir las conclusiones de los foros realizados en la Cámara Baja en torno a una reforma para que los ministros se elijan por voto popular, Laynez Potisek pidió a los diputados federales dos cosas: recordar la conformación total del Poder Judicial, así como las carencias a las que se enfrentan, y a partir de esas premisas formular reformas.

"Y que ustedes estén conscientes que cuando se piense en el Poder Judicial de la Federación no somos los 11 de (la calle) Pino Suárez (número) dos, somos más de 45 mil servidores públicos, actuarios, notificadores, secretarías, secretarios de estudio y cuenta, desde luego juezas y jueces, magistradas y magistrados (...) distribuidos en todos los circuitos, en todo el territorio, trabajando en condiciones que ya no son las óptimas por muy distintas razones", indicó Javier Laynez durante su intervención.

El ministro dijo a los diputados que los tres Poderes tienen una asignatura pendiente: el mejoramiento y fortalecimiento de la justicia local.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	9	13/07/2023	LEGISLATIVO

**Los ministros** recibieron las conclusiones de los foros realizados en el Congreso en torno a una reforma del Poder Judicial

LAURA LOVERA



Los ministros, ayer en San Lázaro